



Mouvement contre le **R**acisme et pour l'**A**mitié entre les **P**euples
comité de la région nazairienne
2bis rue Albert de Mun - 44600 Saint-Nazaire
02.40.53.32.35 - <http://mrap-saintnazaire.org/> - mrap-saint-nazaire@orange.fr

L'heure est grave : l'extrême-droite est au bord du pouvoir ! L'histoire nous a appris que l'extrême-droite utilise la démocratie pour mieux la détruire.

Depuis plusieurs mois, le Mouvement contre le Racisme et pour l'Amitié entre les Peuples le dit : « *La démocratie est en danger !* ». La dissolution décidée par le président de la République a précipité cette possibilité.

La société civile devait se mobiliser contre l'extrême droite et ses idées et elle l'a fait. Nombreux ont été les appels associatifs et syndicaux. Seules des candidatures unitaires pour une politique sociale de gauche et écologiste pouvaient permettre de faire échec au RN ! Le "Nouveau Front populaire" a répondu à ce souhait.

Ce qui se joue dimanche prochain c'est la possibilité de vivre toutes et tous ensemble en France. Le projet politique du RN est raciste et violent ; il est destructeur des libertés ; il est construit autour de la négation de l'égalité en droit des êtres humains proclamée par l'ONU en 1948.

Mais, à l'issue du premier tour des législatives d'hier, rien n'est acquis. Ici, dans la 8^{ème} circonscription de Loire-Atlantique, le Rassemblement National est au second tour.

Tous les électeurs et électrices épris de justice, de solidarité, de démocratie, tous ceux qui sont opposés au racisme, à la xénophobie doivent utiliser leur bulletin de vote pour battre le candidat du Rassemblement national. Ni l'abstention ni le vote blanc ne sont des solutions, pas une voix ne doit manquer pour contribuer à la défaite du RN.

Le MRAP salue la décision de Xavier Perrin de se désister et d'appeler à voter pour le candidat de gauche, pour Matthias Tavel qui est en tête de ce premier tour.

Il appelle Madame Dufeu à se ressaisir et à se désister en faveur du candidat républicain seul capable de battre le Rassemblement national. Son maintien lui ferait porter une lourde responsabilité en cas d'élection du candidat RN. Se réfugier derrière un "ni, ni" c'est voter RN. Mettre dos à dos l'extrême-droite et la soi-disant extrême gauche est une faute politique et un non-sens. Une politique prônant la division entre les habitant·es, l'intolérance nous renvoyant aux heures sombres de l'Histoire ne peut être comparée à une politique de justice sociale, d'accueil inconditionnel, combattant à la racine les inégalités sociales.

Notre combat, c'est celui contre la xénophobie, le racisme et l'antisémitisme, pour la défense de la solidarité et l'égalité des droits pour toutes. La régression sociale et démocratique ne doit pas l'emporter.

Dimanche 7^r juillet, aucune voix ne doit manquer pour s'opposer aux porteurs de haine à leur vision d'une société française fantasmée, fermée aux autres. Il faut préparer un avenir de liberté et de solidarité pour une société ouverte qui réponde aux besoins de vivre bien pour toutes et tous.

Le Nouveau Front Populaire porte l'essentiel pour le MRAP : la lutte

contre

. toutes les formes de racisme qu'il s'agisse de l'antisémitisme, de l'islamophobie, de la négrophobie, de la romophobie...)

. contre la xénophobie,

pour

. les droits des migrants et migrantes et l'abrogation des lois sur l'immigration et des lois sécuritaires votées depuis Sarkozy,

pour

. la reconnaissance de l'État de Palestine, le soutien de la Cour Pénale internationale, la libération des otages israéliens et des prisonniers politiques palestiniens et la suspension de l'accord Union-Européenne-Israël...

Ce qui est finalement en jeu, ce sont la démocratie et les libertés, l'égalité des droits pour tous, les droits des peuples à disposer à la paix et à la liberté.

Pour tout cela et pour bien d'autres raisons, dimanche prochain, votons Matthias Tavel, convainquons nos voisins et voisines, nos amis, nos concitoyens et concitoyennes de faire de même.

Saint-Nazaire, le 1^{er} juillet 2024